

## **BOLETÍN** informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín No. 211

## COLOMBIA RECIBE RECONOCIMIENTO AL HEROISMO Y LA SOLIDARIDAD POR PARTE DE ECUADOR

- · Carlos Iván Márquez Pérez, Director de la UNGRD, agradece esta distinción entregada por parte del Gobierno Provincial de Manabí, Ecuador.
- · La Condecoración Eloy Alfaro Delgado, es un reconocimiento a la labor realizada por parte de Colombia tras el sismo del pasado 16 de abril en Ecuador.



**Bogotá, 28 de julio de 2016 (@UNGRD).** El Gobierno Nacional a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo recibió por parte del Gobierno Provincial de Manabi, Ecuador la Condecoración Eloy Alfaro Delgado al mérito cívico al heroísmo y a la solidaridad humana.

Esta condecoración es un reconocimiento a la noble acción humanitaria y solidaridad en las operaciones de búsqueda, rescate, seguridad y logística a las víctimas y sobrevivientes del terremoto, que afectó a la provincia de Manabí y parte de Esmeraldas el 16 de abril de 2016, con lamentables pérdidas humanas y materiales.

El Gobierno de Colombia tras el sismo presentado en territorio ecuatoriano activó los protocolos de Cooperación Internacional con los cuales se prestó apoyo en búsqueda y rescate, así como todo un despliegue de Asistencia Humanitaria de Emergencia.



(9) PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

